



Kawasaki Robotics e-News はカワサキロボットのお客様に有益な情報やホットな話題を提供する隔月の電子情報誌です。

### 新年の挨拶



新年おめでとうございます。

昨年は、日本政府がロボット革命実現会議を立ち上げてロボット産業を振興する気運が高まりました。その結果、一般企業をはじめ多くの方々に、カワサキのロボットの工場、デモ設備を見学していただく機会が増えました。また海外では、中国をはじめとし自動化に対する設備投資意欲は旺盛で、引き続き中国がロボットの最大マーケットであることが予想されます。

今年は、その中国蘇州にあるロボット専用工場で、4月から生産を開始いたします。マーケットに近い場所で生産することでより、製品供給をタイムリーに行うことが可能となり、中国のお客様にカワサキロボットがより身近に感じていただけることを期待しています。

また株式会社メディカロイドも医薬・医療ロボットのマーケティング会社として活動を進めてきましたが、今年は新たなステージで飛躍の年を迎えます。

具体的な事業の方向性を定めて製品開発に着手する予定です。

今年もロボットに多くの期待が寄せられています。わたしたちもその期待に応じてカワサキロボットが大きく飛躍を遂げることができるよう頑張りますので、どうぞ皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

### インターフェックス大阪

今年の2月4日(水)から6日(金)までの3日間「インターフェックス大阪」がインテックス大阪で開催されます。

これまで年1回の開催でしたが、今年から大阪でも開催され、年2回の開催となりました。本展示会は医薬・化粧品・洗剤を製造・研究開発するためのあらゆる機器・システム・技術が一堂に会する展示会で、多くの医薬、化粧品関係者の来場が予想されます。

今回、カワサキグループのアーステクニカと共同開催で、アイソレータ内に設置されたオールステンレスロボット MS005N が、ハイスピードミキサー（造粒機）の管内に残る付着物をロボットで除去するデモを実演いたします。他にも、ケーブル内蔵小型垂直多関節ロボット、小型パラレルリンクロボットを展出します。是非ご来場のうえカワサキ/アーステクニカブース(5号館 18-34)にお立ち寄りください。



### JIMTOF 2014 出展報告

昨年の10月30日(木)～11月4日(火)東京ビッグサイトで「JIMTOF 2014」が開催されました。

今回の展示内容は、ロボット用CAMソフトウェア「KCONG(ケイコング)」による自動車部品(CFRP材)のトリミングを行うロボットをイメージして、ロボット教示データ作成からロボット動作までの一連の操作が確認できるデモを行いました。

KCONGは、ワークの3次元のCADデータを基にしてロボット動作プログラムを自動生成させることができる画期的なロボット用CAMソフトウェアで、ロボットの効率的、合理的な教示作業を実現することが可能です。ティーチングソフトウェアKCONGについて、詳しい説明、ご質問等の要求があれば、どうぞ最寄りの営業までお問い合わせください。



川崎重工業(株)ロボットビジネスセンター

〒673-8666 兵庫県明石市川崎町1-1  
電話 (078)921-2946 Fax (078)923-6548



《国内営業問合せ先》

関東・東北地区 (03)3435-6852 中部・北陸地区 (0561)63-6800  
関西・四国地区 (078)921-1551 中国・九州地区 (082)286-1711

URL: [www.khi.co.jp/robot/](http://www.khi.co.jp/robot/)